



SOCIETÀ SAN PAOLO
Il segretario generale

A LA ATENCIÓN DE LOS

**SUPERIORES DE CIRCUNSCRIPCIÓN
Y DE LAS CASAS DEPENDIENTES DEL GOBIERNO GENERAL
SOCIEDAD DE SAN PABLO**

EN SUS SEDES

COMUNICADO INFORMATIVO

P. LÁZARO EDUARDO GARCÍA CASO
***SUPERIOR PROVINCIAL
DE LA PROVINCIA ESPAÑA***



Le nombró para el cargo el Superior general, P. Valdir José De Castro, con decreto del 9 de junio de 2016.

El P. Lázaro, 72 años, nació en Valdepolo (León, España) el 26 de marzo de 1944. Entró en la Congregación en la comunidad de Zalla el 5 de octubre de 1955, emitió la primera profesión en San Fernando el 8 de septiembre de 1964, ratificándola a perpetuidad en Roma el 8 de septiembre de 1968. También en Roma, fue ordenado presbítero el 17 de mayo de 1970 por la imposición de manos del Papa Pablo VI. En su formación presenta, entre otros títulos, estudios de especialización en materia editorial, márketing y publicidad.

Tiene una vasta experiencia en muchos campos apostólicos. De 1988 a 1993 desempeñó su acción en el sector de la promoción vocacional, servicio vuelto a tomar de 2002 a 2004 y de 2012 a hoy como Coordinador general de la Formación. Se le confiaron importantes cargos de gobierno en varios mandatos sea como Vicario (1996-2000 y 2012-2016) sea como Consejero provincial (2000-2001 y 2004-2008). Fue asimismo Director general del apostolado (1997-2001 y 2004-2008), director editorial (2008-2010) y colaboró repetidamente en el sector márketing y en el comercial. También ha prestado el servicio de animación en la Familia Paulina.

Al P. Lázaro el deseo de un fecundo servicio

Email: lazaro@sanpablo.es

Roma, 9 de junio de 2016



P. Stefano Stimamiglio, Secr. gen.